



EN BREVE



Miguel Ángel Galán Serrano, antes de comenzar el acto. :: ALMEIDA

La Usal rinde homenaje a dos profesores jubilados

DOCENCIA

:: **WORD.** Las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca acogieron ayer un acto homenaje con motivo de la jubilación del profesor Miguel Ángel Galán Serrano. La sesión contó con la asistencia

del rector, Daniel Hernández Ruipérez, entre otras autoridades académicas e institucionales. Por otra parte, por la mañana tuvo lugar otro homenaje en la Facultad de Medicina al profesor Ángel Sánchez que también se jubila. Al acto asistieron la vicerrectora de Internacionalización y el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado de la Usal.